

いのち・くらし 守る 市政に転換を求める

日本共産党
福山市議会議員団

「海外で戦争する国」づくりを中止し 憲法9条を生かした平和日本に

安倍政権が強行した集団的自衛権行使容認の「閣議決定」について、質問しました。

これは、自衛隊がアメリカの戦争に参加し、戦闘地域で軍事支援を行うことです。さらに問題なのは、「自衛の措置」との名目で、集団的自衛権行使に公然と踏み込んだことです。

無制限な海外での戦争を『国の存立』『自衛の措置』の名で推し進めることは、かつて日本軍国主義が『帝国の存立』『自存自衛』の名で侵略戦争を進めた誤りを繰り返すもの

で、許すわけにはいきません。

市長として「集団的自衛権行使の閣議決定はやめよ」「憲法を守れ」と政府に表明することを求めました。市長は「我が国の今日の繁栄と平和には、憲法9条が大きな役割を果たしてきた」と答えました。

日本共産党は、どんな問題でも憲法9条を生かした平和外交をすすめることを求めています。



国保税引き下げ修正案を提案

黒字分と財政調整基金を引き下げにまわせ

今、消費税の増税や物価上昇、年金や所得が下がる中、国保加入者のくらしは大変です。ところが、福山市は6月議会に、1人平均年額1580円の引き上げの条例案を提出しました。「国保を良くする会」は、署名3700筆余を添えて、国保税引き下げ請願を提出しました。

日本共産党市議団は、国保税1人平均約3000円、1世帯平均約5000円の引き下げ修正案を提出し奮闘しました。財源は2013年度国保黒字分6億3000円と、財政調整基金(ため込み金)から4億円余を回せば、十分引き下げは可能です。

この引き下げを行っても、基金はなお7億円残ります。

ところが、日本共産党以外の会派・議員は、質疑・討論も行わず、修正案に反対し、市民の請願も否決し、引き上げに賛成しました。党市議団は、引き続き国保税引き下げに力を尽くします。

国民健康保険の引き下げの修正提案(日本共産党提出)

会派名	賛成○反対×
日本共産党 福山市議会議員団	○
水曜会	×
公明党	×
誠勇会	×
市民連合	×
新政クラブ	×
無所属	×

ギャンブルの害悪から市民を守れ カジノ法案に反対せよ

国会で、カジノを合法化する法案が審議されようとしています。これは、「賭博は犯罪」という、これまでの常識を真っ向から否定するものです。国に対し強く抗議し、法制化に

ギャンブル依存症対策に本腰を

経済的・社会的・精神的問題が生じながらやめられないギャンブル依存症は、大きな社会問題です。市内のギャンブル依存症患者の実情把握と、患者の人数、対応の具体的な内容について、質問しました。

条例で規制を求める

大阪府狭山市ではパチンコ場を、学校や公園、児童福祉施設の100m内に建築しない、という条例を定めています。

青少年の健全育成の観点から福山市でも同様の条例を定めるよう、提案しました。

市は、「警察・青少年育成員協議会などと連携し、青少年の非行防止活動や環境浄化活動などに取り組んでいる」と

反対するよう求めました。市長は、「法案は衆議院で審議入りした。国の動向を注視する」と答えるにとどめました。

市は、「患者数は把握していないが、昨年度はギャンブル依存にかかる相談を17件受けた。」「対応の内容は、本人や家族に対し、医療機関やボランティアの支援団体の紹介する。」と、答えました。

し、「風営法に基づく県条例で一定の制限があり、本市での条例制定は考えていない」と答えました。

国の将来と子どもたちの未来を左右しかねないギャンブルを、蔓延させるわけにはいきません。日本共産党は、健全な生活環境を守るために引き続きがんばります。

ご意見・ご要望をお寄せ下さい TEL.084-922-2815 FAX.084-922-2815

安倍政権の
暴走にストップを

